

Neues Aus dem Projekt "Aus Alt wird strahlend Neu"

17.02.2023 15:07:46 von Alina Pageler



Für unser neues Projekt

„Aus Alt wird strahlend Neu“

haben wir aus einer alten Digitalkamera und ein bisschen Fingerspitzengefühl eine Kameralampe gebastelt. Das Innere der Digitalkamera mussten wir mit einem Stahlbohrer entfernen, damit wir die LED-Lampe hindurchstecken konnten.

Die Lampe haben wir dann außen mit Heißkleber als Linse angeklebt. Dann blieb nur noch Stecker in die Steckdose, Kameralampe auf den Ständer und Gott sprach es wurde Licht.

Social-Media: [Aus Alt wird strahlend Neu | Facebook](#)

Galerie



